

# *Un affrontement entre des voisins d'un quartier de Quito et des narcotrafiquants fait un mort*

---



La Havane, 20 juin, (RHC)- Une violente confrontation entre des bandes criminelles et des habitants de la paroisse Comité del Pueblo, dans le nord de Quito, la capitale de l'Équateur, a fait un mort.

Dans la nuit de dimanche à lundi, un groupe d'habitants de ce quartier de Quito a brûlé des pneus et jeté des pierres sur une maison où de la drogue serait vendue, en signe de rejet de plusieurs actes criminels commis dans ce quartier.

Des vidéos diffusées sur les réseaux sociaux ont montré le moment où les criminels à l'intérieur de la maison ont commencé à tirer sur les citoyens et le personnel de la police.

Le peuple uni ne sera jamais vaincu, ont scandé les habitants en voyant l'appartement où vivaient les criminels présumés en flammes, tandis que le quartier se transformait en zone de guerre.

En réaction à l'incident, plusieurs habitants se sont plaints sur les médias sociaux de l'absence de surveillance policière dans ce quartier peuplé, considéré comme négligé par les autorités municipales et nationales.

L'affrontement a eu lieu quelques heures après que le président Guillermo Lasso a informé les Équatoriens de ce qu'il considérait comme des avancées en matière de politique de sécurité, notamment en ce qui concerne l'incorporation de nouveaux agents et la fourniture de munitions à la police.

Cependant, l'Équateur connaît une vague d'insécurité que le gouvernement attribue à l'augmentation du trafic de drogue et aux conflits entre bandes criminelles pour le contrôle du trafic de drogue.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326074-un-affrontement-entre-des-voisins-dun-quartier-de-quito-et-des-narcotrafiquants-fait-un-mort>



**Radio Habana Cuba**